

市民生活部長（広野晴城君）

J R松任駅の交番新設についてお答えいたします。

平成 27 年 3 月、J R松任駅の交番新設について、白山警察署に対し要望書を提出いたしております。白山警察署においても、市民の J R松任駅の交番新設に対する熱意は十分御理解いただいているものと思います。

平成 27 年中の白山警察署管内における犯罪発生件数のうち、本市の占める割合は約 39%ですが、交通事故件数につきましては約 57%でした。

白山市内には、白山警察署のほか 3 交番 13 駐在所がありますが、野々市市内には、野々市駅前にある野々市北交番を含め 3 交番がございます。県警では、交番の設置については人員が限られている現状から、市民の要望に加え、地域の犯罪発生状況や交通事故発生件数などの治安情勢、人口や面積、近隣の交番や駐在所の設置状況などを考慮し、効率的かつ効果的な警察活動が行えるよう総合的に判断するとのことをございました。

市といたしましては、住民が安全で安心して暮らせるためには、交番の新設は必要であると考えております。住民の不安解消のため、松任地区のパトロール活動の強化も含め、交番の新設を今後も引き続き要望してまいります。

以上であります。